



PENANGANAN PANDEMI COVID-19

Menko Perekonomian Airlangga Hartarto didampingi Menteri Kesehatan Budi G. Sadikin memberikan keterangan pers usai Sidang Kabinet Paripurna, di Kantor Presiden, Jakarta, Rabu (3/2) siang. Presiden Joko Widodo memerintahkan jajarannya untuk melakukan upaya penanganan pandemi Covid-19 lebih efektif terutama dengan mengoptimalkan implementasi kebijakan pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM).

Isu Reshuffle Kembali Mencuat, Mentan dan Moeldoko akan Digeser?

Partai NasDem menyerahkan sepenuhnya soal ada tidaknya reshuffle Kabinet Indonesia Maju kepada Presiden Jokowi. NasDem yakin bahwa kader mereka yang jadi menteri berkinerja baik.

JAKARTA (IM) - Isu reshuffle kembali mencuat. Nama Menteri Pertanian (Mentan) Syarul Yasin Limpo dan Kepala Kantor

Staf Presiden (KSP) Moeldoko di jajaran pembantu Presiden Joko Widodo (Jokowi), disebut termasuk yang akan digeser dari

Moeldoko Ultimatum Orang yang Nuduhnya akan Kudeta Demokrat

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Presiden Moeldoko bereaksi keras atas tuduhan bahwa dirinya berupaya mengambil alih atau kudeta kepemimpinan Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) di Partai Demokrat. Moeldoko mengingatkan siapa pun tidak menyebarkan fitnah.

"Saya ingatkan hati-hati, jangan fitnah. Saya sudah ingatkan," kata Moeldoko dalam konferensi pers, Selasa (3/2).

Mantan Panglima TNI ini juga mengingatkan agar tidak ada yang asal tembak (menyebarkan tuduhan). Hal serupa pernah menimpa partai lain. Apa yang ditunjukkan Partai Demokrat, kata dia, justru menjadi bahan tertawaan.

"Jangan lah nembak sana-sini. PKB ditembak, NasDem ditembak. Jadi ketawa semua," ucapnya.

Moeldoko mengakui dirinya pernah bertemu dengan sejumlah kader dan mantan kader Demokrat. Menurutnya, hal ini biasa karena kerap dilakukannya dengan siapa pun. Moeldoko mengistilahkan pertemuan itu sebagai ngopi-ngopi.

"Saya cuma ngopi-ngopi, kok jadi begini? Ini biasa-biasa saja," katanya.

Mantan Panglima TNI ini menegaskan, dinamika internal partai itu biasa. Menurutnya, Luhut Binsar Pandjaitan juga

► Bersambung ke hal 11

jajaran Kabinet Indonesia Maju.

Menanggapi hal ini, politisi Partai NasDem menilai reshuffle jilid kedua merupakan hak prerogatif Jokowi. Ia pun tidak keberatan jika salah satu kadernya terkena reshuffle.

"Kan itu prerogatif Presiden, (NasDem) nggak keberatan," kata Waketum NasDem Ahmad Ali kepada wartawan, Rabu (3/1).

Ali yakin menteri dari Nas-

Dem di jajaran Kabinet Indonesia Maju selama ini memberikan kinerja yang bagus. Namun ia kembali mengatakan hanya Presiden Jokowi yang memiliki hak menilai para menteri.

"Kami yakin menteri yang dari kader NasDem selama ini kerjanya sudah bagus. Tapi kembali lagi yang berhak menilai kinerja menteri adalah Presiden," ujarnya.

Selain itu, Ali belum mengetahui adanya isu reshuffle jilid kedua Kabinet Indonesia Maju. Ali mengatakan hanya Presiden Jokowi yang mengetahui kebenaran informasi itu.

"Saya belum dengar tentang isu reshuffle tersebut karena yang tahu hanya Pak Presiden," ucapnya. Sebagai informasi, dalam

► Bersambung ke hal 11

Bupati Terpilih di NTT Berstatus WNA, Polisi Diminta Lakukan Pemeriksaan

JAKARTA (IM) - Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) telah mengecek status kependudukan Bupati terpilih untuk Kabupaten Sabu Raijua, Nusa Tenggara Timur (NTT), Orient P Riwo Kore, yang disebut Bawasu setempat masih berstatus warga

negara (WN) Amerika Serikat (AS).

Hasilnya, ternyata nama Orient masih ada di dalam database kependudukan dan berstatus sebagai warga negara Indonesia (WNI). Saat ini, Kemendagri juga sedang melakukan koordinasi

dengan Kemenkumham terkait hal ini.

"Sejak tahun 1997 yang bersangkutan sudah ada dalam database simduk (Sistem Informasi Manajemen Kependudukan)

► Bersambung ke hal 11

KNKT: Pesawat Sriwijaya Air SJ 182 Tidak Pecah di Udara

JAKARTA (IM) - Ketua Komisi Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT) Soerjanto Tjahjono mengungkapkan pesawat Sriwijaya Air penerbangan SJ 182 tidak pecah di udara.

"Jadi ada yang mengatakan bahwa pesawat pecah di atas udara

itu tidak benar. Jadi pesawat secara utuh sampai membentur air, tidak ada pecah di udara," kata Soerjanto dalam rapat kerja dengan Komisi V DPR, Rabu (3/2).

Soerjanto menjelaskan beberapa alasan yang mendasari hal tersebut. Pertama, berdasarkan

data tim SAR gabungan, puing pesawat tersebar di wilayah sebesar 80 meter dan panjang 110 meter pada kedalaman 16 sampai 23 meter.

Puing-puing yang ditemukan

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Data PPKM: Kasus Covid-19 di Jakarta, Jateng dan Yogyakarta Membaik

JAKARTA (IM) - Ketua Komite Penanganan Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional, Airlangga Hartarto mengungkapkan, dari data pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM), ada tiga provinsi yang mengalami perbaikan terkait kasus virus korona (Covid-19). Ketiga provinsi tersebut adalah DKI Jakarta, Jawa Tengah, dan Daerah Istimewa Yogyakarta.

Selain itu, wilayah berzona merah Covid-19 menurun dari 92 menjadi 63.

"Kemudian (daerah berzona oranye) kabupaten/kota dari 363 ke 332. Kemudian ada beberapa yang tetap secara nasional," katan Airlangga saat konferensi pers di Kantor Presiden, Rabu (3/2).

Selain itu, dari data PPLM juga menunjukkan ada penurunan mobilitas di berbagai

sektor. Namun begitu, masih ada sektor yang mobilitasnya relatif tinggi.

"Itu adalah di tempat kerja maupun area permukiman. Sehingga area permukiman ini menjadi perhatian," ucap Erlangga yang kini menjabat Menteri Koordinator bidang Perekonomian

Dia pun menyampaikan, berbagai kegiatan Satgas akan terus diintensifkan guna menekan laju penularan Covid-19.

9.135 Orang Sembuh

Jumlah pasien yang sembuh dari Covid-19 di Indonesia terus bertambah. Berdasarkan data dari Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 hingga Rabu (3/2) pukul 12.00 WIB tercatat ada penambahan

► Bersambung ke hal 11



KAPOLRI BERKUNJUNG KE KEJAKSAAN AGUNG

Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo (kanan) bersama Jaksa Agung ST Burhanuddin (kiri) menyampaikan konferensi pers saat Kapolri berkunjung ke Gedung Kejaksaan Agung, Jakarta, Rabu (3/2). Kunjungan Kapolri ke Kejaksaan Agung tersebut untuk meningkatkan sinergi dan soliditas kedua lembaga serta membahas seputar percepatan berkas perkara.



Yayasan Tzu Chi Indonesia
Benih yang kita tebar sendiri, hasilnya pasti akan kita tuai sendiri.
Kata Perenungan Master Cheng Yen

ASALTAU!

Tolak Tinggalkan Kolam Renang, Tiga Pria Ini Ditangkap Petugas

TIGA pria ditangkap petugas keamanan saat mereka berkumpul dan mencelupkan kaki ke dalam kolam renang salah satu kondominium di Seberang Perai, Penang.

Awalnya, petugas kondominium mendekati ketiga pria tersebut dan menyuruh mereka untuk meninggalkan daerah tersebut karena kolam ditutup sesuai instruksi Malaysia Movement Control Order (MCO 2.0). Hal ini terkait dengan upaya penghentian penyebaran Covid-19.

Namun ketiga pria itu justru menolak pergi dari kolam berenang tersebut, bahkan mereka menantang penjaga tersebut untuk memanggil polisi.

Peristiwa yang terjadi sekitar pukul 18.30 pada Senin (1/2) itu membuat satpam melapor ke polisi.

Kapolres Seberang Perai Tengah, Asisten Komisaris Shafee Abd. Samad mengatakan video insiden tersebut telah viral.

"Video tersebut menunjukkan tiga pria

► Bersambung ke hal 11

Surat Tahun 1969 Meramalkan Teknologi Komunikasi Zoom

SEPUCUK surat tahun 1969 yang ditulis seorang siswi sudah meramalkan sejumlah tentang masa depan. Surat itu ditemukan tidak sengaja di bagian belakang sofa.

Surat itu ditemukan suami Rosa Beckerton bernama Peter (67) saat dia merenovasi furnitur lama untuk klien.

Surat lawas ini ditulis tertanggal 23 Februari 1969. Sepertinya surat itu ditulis oleh seorang gadis berusia 11 tahun yang membayangkan keadaan dunia pada tahun 1980.

Sang penulis surat dengan tepat memprediksi perubahan besar dalam teknologi dan bahkan memperkirakan revolusi Zoom.

"Pada tahun 1969 telepon adalah benda kotak persegi dengan penerima di atasnya. Tapi sekarang masih ada, tapi Anda bisa melihat orang yang Anda ajak bicara, karena ada layar di mana Anda bisa melihat orang-orang. Ini seperti televisi," tulis surat itu.

Peter menemukan surat itu "dijecalkan" di bagian belakang sofa yang dikirim kepadanya untuk diperbaiki setelah dibeli secara bekas.

► Bersambung ke hal 11



KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.090,00	13.825,00
SGD	10.738,00	10.388,00
AUD	10.815,00	10.477,00
EUR	17.108,00	16.768,00
HKD	1.857,00	1.752,00
GBP	19.428,00	19.028,00

Rabu 03 Februari 2021 16:45 WIB